

**Motion Fraktion SVP (Alexander Feuz/Manfred Blaser, SVP): Sicherstellung und Verbesserung der direkten öV-Verbindung zum Krematorium/Abdankungshalle/Friedhof und zum Von-Roll-Areal der Uni**

Gemäss heutiger Medienmitteilung wird der Gemeinderat dem Stadtrat eine Kreditvorlage unterbreiten; diese sieht neu die Verlängerung des 11er-Busses zur Siedlung Warmbächliweg vor. Die Motionäre vertreten die Auffassung, dass insbesondere für die vielen Betagten im Zusammenhang mit der Neuführung der 11er-Buslinie und der Planung des Inselareals auch die gute Anbindung des Krematoriums sicher gestellt bleiben muss. Auch für das von Roll Areal der Uni muss eine gute Verbindung gewährleistet sein

Wir fordern den Gemeinderat zu folgenden Massnahmen auf:

1. Die Sicherstellung der direkten Verbindung vom Raum Bahnhof zum Raum Krematorium und Von-Roll-Areal muss auch nach Aufnahme des Busbetriebes zur Insel weiterhin gewährleistet bleiben.
2. Die entsprechenden Verbindungen sind zu verbessern.
3. Es ist eine direkte Verbindung vom Bahnhof zum Areal Krematorium vorzusehen.
4. Der Gemeinderat habe sich für diese Zielsetzungen bei der Regionalkonferenz einzusetzen.

*Begründung der Dringlichkeit*

Die entsprechenden Planungen sind am Laufen. Im Rahmen der UeO Insel konnten diese Forderungen nicht aufgenommen werden, da sie – jedenfalls gemäss den den beiden Motionären erteilten Auskünften – nicht im entsprechenden Perimeter liegen. Es ist deshalb zwingend, dass die von den Motionären gesetzten Forderungen ebenfalls rasch bearbeitet werden können. Diese Synergien mit den laufenden Planungen sind zu nutzen, da ansonsten unglückliche Doppelspurigkeiten auftreten werden.

*Die Dringlichkeit wird vom Büro des Stadtrats abgelehnt.*

Bern, 04. Dezember 2014

*Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Manfred Blaser*

*Mitunterzeichnende: Henri-Charles Beuchat, Kurt Rügsegger, Ueli Jaisli, Simon Glauser*